
 

 

Almuerzo con Natura 

UN PLATO NO FUE 

SUFICIENTE 

8 de diciembre del 2020 

Un día de integración en la ciudad 

de Bogotá con la asociación 

recuperadores natura. 

Una tarde soleada se vivió en la 

capital de Bogotá un almuerzo de 

despedida de fin de año para el 

equipo administrativo y operativo de 

la Eca de Soacha con el fin de tener 

una integración más cercana y 

dinámica, mientras iban llegando 

cada uno los empleados al 

restaurante buffet King, ubicado en 

el centro de Bogotá en la 7 con 21 se 

organizaba como era la entrega  del 

almuerzo coordinado por los 

meseros, para algunos de los 

trabajadores fue una sorpresa saber 

que podían repetir los platos que 

quisieran. 

No se tenía idea que el almuerzo era 

tipo buffet donde podían menudear 

los diferentes platos donde la pizza, 

arroz oriental, sushi, pollo a la 

naranja, carne llanera, pasta, postres 

y bebidas ilimitadas entre otros fue 

un reto para los invitados ya que por 

cada plato que pedían debía de ser 

consumido por completo sin dejar 

absolutamente nada, si pasaba lo 

contrario este sería cobrado, sin 

lugar a duda muchos probaron todos 

los platos pues el olor de comida y 

su sazón no era suficiente degustar 

solo una vez si no muchas veces.  

 

Durante la jornada de integración se 

vivió la plenitud total por toda la 

comida que ofrecía el restaurante 

además las palabras de 

agradecimiento por parte del 

director comercial, Jhon Maecha, a 

sus trabajadores fue un gesto de 

amabilidad y agradecimiento a la 

labor realizada durante el presente 

año. 

Después de varias horas en el 

restaurante los trabajadores al final 

de la integración recibieron una 

ancheta donde los aplausos y 

sonrisas no se hicieron esperar pues 



 

 

no esperaban tantos regalos por 

parte de la asociación recuperadores 

natura. 

Las conversaciones del equipo 

administrativo natura finalizada la 

jornada no se hicieron esperar 

comentarios iban y venían unos a 

otros por el buen desempeño que han 

realizado hasta el momento, cabe 

resaltar que todos fueron más 

positivos y alguno que otro por 

mejorar se espera que en una 

próxima oportunidad el equipo de 

natura vuelva a estar presente en 

estos tipos de eventos. 

 

Camilo Cardona 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


